

Rubrique: Appels aux créanciers suite à la liquidation

Sous-rubrique: Appel aux créanciers à la liquidation d'une société en commandite par actions/autre

forme juridique

Date de publication: SHAB 05.05.2023, Publication répétée: 08.05.2023, 09.05.2023

Date de fin de visibilité prévue: 05.05.2028 Numéro de publication: LS08-0000000217

Sur mandat de:

Daiwa Capital Markets Europe Limited, Londres

Appel aux créanciers à la liquidation Daiwa Capital Markets Europe Limited, Londres, succursale de Lancy

1. Publication

Organisation en dissolution:

Daiwa Capital Markets Europe Limited, Londres, succursale de Lancy CHE-105.091.370 Esplanade de Pont-Rouge 4 1212 Grand-Lancy

Forme juridique:

Succursale étrangère inscrite au registre du commerce

Remarques juridiques:

Il est instamment demandé aux créanciers de la société dissoute d'annoncer leurs prétentions.

Publication selon l'art. 770, al. 2, en relation avec l'art. 742, al. 2, CO.

Remarques juridiques complémentaires:

The creditors of the dissolved company are requested to report any claims. Publication pursuant to Art. 770 par. 2, in conjunction with Art. 742 par. 2 CO.

Radiation de la succursale suite à une cessation ordinaire de l'activité; libération de la surveillance de la FINMA en tant que succursale d'une maison de titres étrangère. La radiation est prévue pour le deuxième semestre 2023.

Deletion of the branch following ordinary cessation of activities; release from supervision by FINMA as a branch of a foreign securities firm. The deletion is planned for the second

semester of 2023.

_

Les créanciers sont invités à notifier d'éventuelles créances contre Daiwa Capital Markets Europe Limited, Londres, succursale de Lancy ou objections contre sa libération de la surveillance par la

FINMA, par écrit dans les trente jours à partir de la date de la troisième publication auprès de la personne de contact indiquée ci-dessous.

_

Creditors are requested to report any claims against Daiwa Capital Markets Europe Limited, London, Lancy Branch or objections against the release from supervision by FINMA in writing within 30 days upon the date of the third publication with the contact person indicated below

Délai: 30 jours

Fin du délai: 08.06.2023. 30 jours à partir de la date de la troisième publication

Point de contact:

Carolyn Jones, Legal Department, Daiwa Capital Markets Europe Limited, 5 King William St, London EC4N 7DA, Royaume-Uni